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院長的話 

歲月匆匆，轉眼陽明交大藥學系已進入第六

年，回想當初創系的艱辛，真的由衷感謝林主任帶

領的團隊及所有老師的貢獻，而同學在學業上及國

考的成績也讓人驚豔，慶幸有這麼多的學生選擇藥

學系為他們終生志業發展的第一站。 

 

今年是特殊的一年，不僅疫情持續燃燒，改變了許多教學的環境，在 2月也

順利與交通大學合併為陽明交通大學，帶來新的契機與挑戰，也讓我們重新思

考藥學教育的未來。在討論合校的優與劣時，我有機會認識了交大的校園與文

化，也深入了解交大校區各學院的能量，如果能夠讓藥學教育加深與交大校區

不同學門的結合，可以創造出更寬廣的藥學之路。除了原有陽明校區提供臨

床、研發與公衛，交大校區更可提供 ICT、 AI、管理以及科技法律等學門，希

望同學可以多加思考及善用這些難得的資源，相信對於未來的事業發展，會有

相當的助益。 

 

最後，感謝編輯團隊的努力，讓此刊物得以順利出刊，內容愈來愈豐富。 


